
 

«Пусть землю давно не бомбят самолёты, 

травой заросли все траншеи и доты, но 

буквы всё так же видны из гранита — 

Никто не забыт и ничто не забыто!» 
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Мой прадедушка, Федосов Василий Григорьевич родился в крестьянской 

семье 10(15) января 1925 года. 

В 1940 году окончил 7 классов, после этого начал работать в колхозе, затем 

поехал на заработке в г. Кумертау. 

На военную службу в Красную Армию Василий Григорьевич был призван в 

1943 году, на тот момент ему было 18 лет. 

Больше всего о солдате может рассказать его «Военный билет». Это не просто 

документ и фиксированная на бумаге действительная военная служба солдата. Это 

целая повесть жизни, подвига и патриотической доблести мужчины. 

Вот что записано в военном билете моего прадеда:  

С января 1943 года по август 1943 года служил в  446 стрелковом полку 397 

стрелковой дивизии (II).17 августа подорвался на мине, вследствие, чего осколки 

мины попали в правую руку и ногу. Ногу, пришлось ампутировать. 

До января 1944 года пробыл на лечении в госпитале. 

После войны вернулся в родную деревню Кузнецовку, и начал привыкать к 

мирной жизни. 

В 1945 году женился на Прокофьевой Ульяне Семеновне, вырастили пятерых 

детей: Мария, Владимир, Виктор, Нина и Зинаида. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Василий Григорьевич, отучился на бухгалтера и работал в проявлении 

«Красная Поляна» в д. Кузнецовке Кривле-Илюшкинского сельсовета.   

 
 

Затем в 1965 году вместе с семьей переехал в поселок Пятки. Работал на 

брикетной фабрике в охране. 

В 1984 году ушел на пенсию и начал заниматься домашними делами.  

Умер 7 января в 2002 году. Похоронен был на кладбище в п. Пятки.  

На тот момент у него было 10 внуков и 3 правнучки. 

 

Память об этом удивительном, героическом человеке мы  должны сохранить 

на всю свою жизнь и передать будущему поколению. Василий Григорьевич   всегда 



будет примером для меня и  всех нас. Я горжусь своим прадедом! И, конечно, 

горжусь этой Великой Победой! 

Нам, подрастающему поколению необходимо чтить память о погибших в годы 

Великой Отечественной войны, уважать тех, кто остался жив, трепетно относится к 

их воспоминаниям. Мы должны предвидеть, что через несколько лет не останется 

ни одного ветерана войны, а память о них должна передаваться из поколения в 

поколение. 

 

 
 

 



 

              
 

 


